
Rosa: Por enfermedad de mi hija, me 
quedé sin trabajo. Entonces era difícil 
para mí reunir una cantidad de dinero. 
Pensando en las personas que más 
necesitan, dije, se pueden llevar un 
préstamo a menos costo y que sea 
fácil. Porque van a pedir al banco, y no 
les dan, y todo es un problema. Para mi 
es algo muy bonito porque la gente se 
va beneficiando de los créditos.

Carmen: Decidí tomar la iniciativa  de 
crear la caja porque pienso que si bien 
el resto de compañeros participaban 
en la capacitación no creían que se 
realizaría,  y la mejor forma de hacer 
realidad era apoyando  en las gestiones 
para que se consolide, ha sido una 
experiencia de trabajo en equipo 
obviamente con pequeños errores que 
se ha ido superando siempre 
conversando  pidiendo capacitación  y 
apoyo

Llacao

Sinincay



Juanita: La caja solidaria  es una gran 
ayuda para nosotros ya que los créditos 
tienen un interés muy bajo y  ayuda a 
nuestra compañeras a no pedir a los 
colombianos  ya que estas personas 
prestan al 20%  mensual   lo que en 
nuestra caja se presta al 12 %  anual     las 
charlas y conocimientos  antes de 
empezar  la caja nos ayudó mucho  para 
llevar ahora de la mejor manera la caja 
esperamos es siga creciendo para el bien 
de todos

Victoria del Portete
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Elizabeth: Todas estamos por un 
momento contentas, estamos 
cumpliendo un proyecto que nos 
propusimos y esperamos que nunca 
tengamos que de culminar de una 
manera quisas que no estemos 
satisfechas con este proyecto. Entonces, 
nos propusimos y esperamos cumplir 
nuestro objetivo. Qué es bienestar para 
todo nuestro grupo y para que aquellas 
personas se sigan sumando.


